

令和3年11月24日 須恵小学校便り30号



問:仕事に刺激がなく毎日つまらない日々を送っています

答:つまらない日々になれましょう

問:楽しい人生にしたい

答:あなたしだいです 「さよたんていのおなやみ相談室」から

これは、関西在住小学3年生の女の子「さよ探偵」が、2年前からインスタグラムで始めた人生相談です。今回、本で出版されました。いろんな悩みを全て一刀両断!冴えわたる切れ味です。「私は男を見る目がない」の回答も必見。

宮田典子様からマスクを寄贈していただきました。

11月10日に臨時学校運営協議会を開催しました。その際に、高価なマスクを児童及び職員全員に寄贈していただきました。

感染症対策に大助かりです。宮田様、本当にありがとうございました。

語り部の会(11/18)

| 1 | 年 | 球磨川と川の魚 | 伊津野 幸一様 |
|---|---|-----------|---------|
| 2 | 年 | 地蔵祭り | 田山 泰則 様 |
| 3 | 年 | 地域を守る消防団 | 愛甲 逸人 様 |
| 4 | 年 | 球磨川と川の魚 | 伊津野 幸一様 |
| 5 | 年 | 須恵文化ホール | 坂本 健一郎様 |
| 6 | 年 | 三十三観音・茶たて | 澤田光德様 |

今回は、1年と4年は合同で実施しました。コロナウイルス感染症の状況も落ち着いてきています。これからいろんな活動が実施できればと思います。

SV(須恵っ子ボランティア)タイムについて

須恵小では、今年1月からSVタイムを導入しています。週5回 15分の掃除を月・水・金の3回に減らし、火と木は自分で気付いた よいことを行う時間としました。児童の主体的な活動で、職員の仕事は児童の 気付きや行動をほめることです。児童の自己肯定感や自己有能感を育みます。

2校合同集団宿泊教室(11/18)

先週の修学旅行と同様,深田小学校の5年生と合同で実施しました。午前中にペーロン船に乗りました。一人二人が頑張っても船は動きません。みんなが力と気持ちを揃えてこそ船は動くということを身をもって体験してきました。天候にも恵まれ,ケガもなく実施できました。



ペーロン船の様子

宿泊できなかったのは残念でしたが、実施できたことが本当によかったです。